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会議次第 

１ 開会あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 南区長あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 市道路整備課から事業説明 

６ 議 題 

（１）まちづくり会議について 

（２）地域活性化事業交付金について 

   ・概要説明                       

   ・令和４年度地域活性化事業交付金の事業結果について 

（３）まちづくり懇談会について 

（４）各団体の取組や課題について 

７ その他 

８ 閉会あいさつ  

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 
  長澤副会長のあいさつにより開会した。 
 
２ 会長あいさつ 
  相模台地区まちづくり会議 篠塚会長 
 
３ 南区長あいさつ 
  加藤南区長 

仙波南区副区長 
 
４ 委員紹介  
  委員の紹介を行った。 
 
５ 市道路整備課から事業説明 
  県道５２号（相模原町田）拡幅整備について、道路整備課から事業説明があった。 
 
６ 議 題 
（１）まちづくり会議について 

事務局より、まちづくり会議の設置目的、役割、相模台地区における運営方法等

について説明し、今年度のまちづくり会議等の日程について説明した。 
（２）地域活性化事業交付金について 
  事務局より、来年度の地域活性化事業交付金について、募集要領を用いて説明す

るとともに、その活用等について周知した。 
（３）まちづくり懇談会について 
  事務局より、まちづくり懇談会の概要及び過去の議題を説明し、今年度の実施意

向や取りあげたいテーマを７月１０日までに提出していただきたい旨説明した。 
（４）各団体の取組や課題について 

○ 上杉委員（相模原市農業協同組合麻溝台支店） 
  ７月２６日（水）午後６時３０分から麻溝台自治会館前広場で「夏のＪＡまつり

（盆踊り）」を開催するので、各地域の自治会長等へ周知をお願いするとともに、 

是非ご参加をお願いしたい。 
○ 小室委員（相模台地区保護司会） 
法務省が行っている「社会を明るくする運動」について、毎月実施しているが、



７月が強化月間となっている。今年度は７月３日の相模大野駅での街頭啓発をはじ

め、サッカーの試合のハーフタイムでのＰＲ活動、小中学校へ作文コンテストの実

施、また、昨年度からは幼稚園児への塗り絵ノート配布等実施している。犯罪の無

い社会を目指し活動しており、最近は闇バイト等からの少年犯罪の防止や、高齢者

の再犯防止などに力を入れて活動しているが、全国的にも保護司の数が減っている

ため、適任者がいれば是非推薦していただきたい。 
〇 中村副会長（社会福祉協議会） 
 ５月２５日に定期総会を開催し、すべての議案が承認された。いままで３年間、

コロナ禍で思うような活動ができていなかったが、これからは活発に事業を進めて

いきたいと思っているので、是非ご協力をお願いしたい。 
○ 長澤副会長（相模台公民館） 
７月１０日までに運営協議会及び利用者懇談会が終わった後、密を避けるために

換気等の対策をお願いした上で、利用の仕方をコロナ以前に戻す予定である。マス

クの着用について、公民館職員は利用者への対応があるため着用するが、利用者に

ついては、国の方針通り個人の判断としている。また、９月には公民館の利用申し

込みについて、これまで１団体３回までだったのを５回に増やす予定なので、これ

まで以上に活発に利用していただきたい。今後の事業予定としては、１０月１日に

健康まつりを相模台中学校で、１１月３日、４日には公民館まつりを、１２月には

こどもまつりを開催する予定である。 
 ○ 戸部副会長（相模台地区民生委員児童委員協議会） 

民生委員の活動もコロナ前の状況に戻りつつあり、活動が進んでいる。６月１５

日には特殊詐欺防止キャンペーンを協議会のＰＲも兼ねて、相模台地区の金融機関

及びまちづくりセンター前で実施予定である。 
○ 寺田委員（相模台第１地域包括支援センター） 
 昨年度地域活性化交付金を活用して実施したイベントがあるが、今年も検討して

おり、その際は地域のご協力をお願いしたい。その他、「まちのコイン」について、

第１、第２地域包括支援センター共に、スポット登録したので、是非ご利用いただ

きたい。 
○ 古定委員（相模台商店街連合会） 
三光ホームでも「まちのコイン」のスポット登録をしており、モデルハウスを見

学で５００すもーが貰えるので、是非ご検討いただきたい。また、商店街としては、

昨年好評だったプレミアム商品券を今年も７月１６日１３時から販売予定なので、

是非検討いただきたい。１０月８日にはおださがロードフェスタを実施予定であ

る。今年もサウザンロードやモスバーガーの前の通りを通行止めにして開催予定

で、パレードや出店も出す予定。ボランティアが不足しているため、地区内の中学

校に声をかける予定。 



○ 篠塚会長（相模台地区自治会連合会） 
７月のプレミアム商品券販売について、周知はどのようにされるのか。 

○ 古定委員（相模台商店街連合会） 
 今のところ折込チラシやポスターの掲出、ツイッターやインスタグラムのような

ＳＮＳでの周知をする予定なので、是非ご確認いただきたい。 
○ 寺田委員（相模台第１地域包括支援センター） 
 ロードフェスタについて、昨年の様に出店を出してよいか。 
○ 古定委員（相模台商店街連合会） 
商店街で営業している方は、道路に出ない範囲で出してもらうのは問題ない。昨

年は出店が少なく１、２時間待ちが当たり前になってしまったのが課題であった。

昨年１万８千人の来客数であったが、今年は２万５千人程度来客を見込んでいる。

昨年よりは多く出店してもらい、全体として盛り上げていきたい。 
 
７ その他 

意見等なし 
             
８ 閉会あいさつ 

枡田副会長のあいさつにより閉会した。 
 

以  上   

 



相模台地区まちづくり会議名簿 

委 員 名 役職 所属団体 出欠 

篠塚 実希子  会長 相模台地区自治会連合会 会長 出 席 

枡田 貞明 副会長 相模台地区自治会連合会 副会長 出 席 

前田 誠一   相模台地区自治会連合会 副会長 欠 席 

古川 正修   相模台地区自治会連合会 会計 出 席 

長澤  敬子 副会長 相模台公民館 館長 出 席 

戸部 惠美子 副会長 相模台地区民生委員児童委員協議会 会長 出 席 

中村 明 副会長 相模台地区社会福祉協議会 会長 出 席 

吉田 保彦   安全・安心まちづくり推進協議会相模台支部交通部会  部会長 欠 席 

遠藤 和宜   安全・安心まちづくり推進協議会相模台支部防犯部会  部会長  出 席 

有村 晴信   相模台地区老人クラブ連合会 副会長 欠 席 

古定 謙一   相模台商店街連合会 会長 出 席 

草間 やよい   相模台青少年健全育成協議会 会計 出 席 

 梶田 香子   相模台公民館青少年部 部長 代理出席 

佐藤 義昭   相模台公民館体育部 部長 欠 席 

礒端 勝博   相模台公民館健康づくり委員会 委員長 出 席 

大野 健一郎   相模原市消防団南方面隊第４分団 分団長 欠 席 

竹中 詩子   相模台小学校ＰＴＡ 副会長 欠 席 

福山 博昭   桜台小学校ＰＴＡ 会長 欠 席 

原田 征士   双葉小学校ＰＴＡ 会長 出 席 

垂井 紗季   若草小学校ＰＴＡ ＰＴＡ本部代表（まちづくり会議担当）  出 席 

東  正充   麻溝台中学校ＰＴＡ 副会長 代理出席 

篠田 春美   相模台中学校ＰＴＡ 副会長 出 席 

本山 香津江   相模台地区交通安全母の会 会長 出 席 

上杉 政夫   相模原市農業協同組合麻溝台支店 運営委員選出代表 出 席 

小室 智   相模台地区保護司会 代表 出 席 

寺田 卓   相模台第１地域包括支援センター センター長 出 席 

杉山 育子   相模台第２地域包括支援センター センター長 出 席 

渡邊 知雅子   公益社団法人 相模原法人会相模台支部 代表 欠 席 

山本 裕  有識者 出 席 

倉島 勝治  有識者 出 席 


